
社團法人桃園市牙醫師公會第 24-9次國際事務委員會會議座談會 

時間：一一二年五月廿五日(星期四) 晚上 10：00 

地點：公會 20F-3 

出席人員 : 謝曾安、路永光、楊凱任、林智俊、郭羿家、洪銘謙、蕭惠民、 

陳昱宏、楊明哲、許火興。 

列席人員：簡志成理事長、陳亮彰秘書長、王金順顧問、黃國光顧問、 

          吳啟明監事。 

主席：謝曾安主任委員                                 記錄：張秋月     

一、主席宣布出席人數，應到 23 人，實到 10 人，未超過半數，改以座談會議進行。 

二、通過上次會議紀錄：通過 24-8 國際暨兩岸事務委員會，會記錄決議案 

                      暨執行情形，詳如附件一(P3). 

三、請通過本次會議議程：通過。 

四、主席致詞：感謝大家參與會議，因疫情減緩，睽違三年姐妹會今年終於得以相聚。

今年大會招待姐妹會阿里山旅遊、台北 101 及故宮博物院旅遊，賓主盡

歡，最難忘是看到阿里山日出。姐妹會對我們這樣熱情的招待感到非常

的感動，提昇了不少的友誼。理事長對於國際事務也是非常的鼓勵，期

待我們際事務委員會發光發熱。 

    簡理事長致詞：很高興疫情結束後，國際事務委員會終於活躍起來，這次大會兩個

姊妹會來組團參與我們公會非常踴躍，有做足公關，皆有不錯的滿

意度。今年回訪 6 月馬尼拉公會大會；11 月韓國大田牙醫師公會大

會，到時候也要組團參加，麻煩謝主委規劃並請各位委員踴躍參加

支持和贊助，也要把我們的熱情帶過去。 

    秘書長致詞：各位委員大家好，辛苦大家這麼晚來開會，有聽我們主委在講，我們

國際事務委員會是各地方公會最活躍的，這些都是各位委員長期努力

的結果，謝謝大家這們辛苦，為公會做國際事務的外交活動，感謝大

家。 

    王金順顧問：在國際事務委員會在全聯會，我們公會是最主要的主角，這次主委和

委員在國際迎賓晚宴和大會都有出席，都給了姐妹會美好的回憶，想

必這次回訪，必會受到熱烈的招待，對未來國際事務有很大的幫助。 

    黃國光顧問：大家晚安，感謝國際主委這幾年為我們公會增加不少的門面，對於此

次的回訪，必當全力的贊助和一起努力，謝謝。 

五、請通過本次會議簽署人：路永光。 

六、討論事項： 

案題一、112 年度國際委員會 1-5 月預算執行概況，請確認案。 

說  明：   

       



會計科目 預算    支 出  節餘 達成率   備 註 

國際委員會經費 $630,000         

一、業務費：           

  1、會議費用 50,000 10,295      

  2、代表本會參與國外義診 

或活動補助款 
200,000     

  3、交通費 30,000     

  4、補助理事長、主委代表 

本會出席菲律賓姐妹會 

機+酒及紀念品費用 

150,000     

  5、補助理事長、主委代表 

本會出席韓國姐妹會機 

+酒及紀念品費用 

150,000     

  6、日本姐妹會籌備費 50,000     

     合   計 $630,000 $10,295 619,705 1.63%   

決  議：通過。  

 
案題二、本會擬於六月組團參加菲律賓馬尼拉牙醫師公會大會，請討論案。 

說 明：1.參訪日期：6 月 25 日-馬尼拉大會日期 

        2.有關參訪紀念品? 份數？ 

        3.補助款? 

決 議：通過 6 月 24-25 日參訪菲律賓馬尼拉牙醫師公會大會，補助主委和理事長機 

        ＋酒三天二夜的費用。致贈菲國新舊任理事長琉璃紀念品各一份。伴手禮委 

        由郭羿家組長負責。  

 
案題二、本會擬於十一月組團參訪韓國大田市牙醫師公會姐妹會大會，請討論案。 

說 明：1.參訪日期：11 月 3-5日(暫訂)。 

        2.有關參訪紀念品? 份數？ 

        3.補助款? 

決 議：通過，因正式邀請函未尚收到，有關參訪細節於下次會議中討論。 

 
七、臨時動議 

提案一、有關國際事務委員會例會請假或缺席超過三次者改為列席，請討論案。 
決  議：通過，有關例行會議，各委員請假或缺席三次將改為列席委員，以免影響

議事效率，缺額將協調各校友會提出名額或對國際事務有興趣和責任感的
會員醫師遞補。連續出席三次會議即恢復正式委員。 

八、散會 

 

 


